

## www.heitmann-immo.de • info@heitmann-immo.de

## Telefon 040 - 822 41 640

## Stopp & Go beim neuen Heizungsgesetz



Im Eiltempo zum neuen Gebäudeenergiegesetz - das dachte sich die Ampel-Koalition und wurde nun vom Bundesverfassungsgericht ausgebremst. Dieses hatte im Antrag Eilverfahren dem des CDU-Bundestagsabgeordneten Thomas Heilmann stattgegeben. Heilmann war der Ansicht, dass aufgrund des engen Zeitplans zur Verabschiedung des Gesetzes seine Rechte als Abgeordneter verletzt seien und forderte das Gericht auf, dem Bundestag die Beratung und Abstimmung zu untersagen, wenn die Abgeordneten nicht mind. 14 Tage Zeit zur Prüfung hätten. Diese Ansicht sah das Gericht als begründet an, stellte dabei aber nicht den Inhalt des Gesetzes infrage. Damit das Gesetz wie geplant am 01.01.2024 in Kraft treten kann, soll es nun in der ersten Sitzungswoche im September verabschiedet werden.